



「輝け！橘っ子」通信

橘小学校ホームページのQRコードです。

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力を持ち、たくましく夢を追求する児童の育成」
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

朝夕涼しい雨の日が明けたとたん、一気に気温が30度を超える真夏日となりました。朝、歩いて登校してきた子どもたちは汗びっしょりの状態で、校門をくぐっています。3日(水)は徳島県に熱中症警戒アラートが出され、学校では環境省から発表される暑さ指数(WBGT)を注視しながら、橘小学校の外の気温とWBGTを実測し、子どもたちの外での活動の中止を決めました。4日(木)、5日(金)も同様に外の活動は中止させていただきました。水泳は、気温と水温の合計が65℃を超えると中止としていますが、3日(水)・5日(金)はぎりぎり64℃で実施することができました。しかし、このように暑い日が続くと水温が下がりがらず、プールの水がぬるま湯のようになってしまい、残念ながら水泳も中止せざるをえない日も出てくるかもしれません。

今年の夏は、昨年同様猛暑が予想されており、子どもたちが熱中症にならないよう、エアコンの使用・扇風機やサーキュレーターの使用・授業中の水分補給・運動中の適切な休憩確保等々、学校も対策をしております。ご家庭でも、朝食をしっかりと食べ、たっぷりと睡眠をとるよう、子どもたちへの声かけをお願いいたします。また、水筒にたっぷりとお茶を入れて持たせてください。汗拭きタオルのご用意もお願いいたします。子どもたちが暑さに負けず、元気よく夏を乗り切ることができるようご協力をお願いいたします。



1・2年生の水泳学習



3・4年生の水泳学習

七夕集会をしました！

7月5日(金)、全校児童が集まり、体育館で七夕集会を行いました。第一部では、あらかじめ1～3年生が図工の時間に作っておいてくれた七夕飾りや、自分の願い事を書いた短冊を、のびのび班ごとに笹に飾り付け、写真撮影をしました。第二部では、6年生による七夕劇や七夕クイズを楽しみました。6年生の熱演に全校児童からは拍手喝采！この日のために何週間も前から準備してきた6年生に心の底から「ありがとう」を言いたいと思います。また、七夕〇×クイズでは、七夕に食べるそうめんのこと、五色の短冊の色のことなど、クイズに答えながら七夕に詳しくなることができ、しっかり調べてクイズを作った6年生の誠実さがうかがえました。

各学年代表者による願い事の発表では、「赤ちゃんが無事に生まれてきますように」「おばちゃんが元気で長生きできるように」「速く走れるようになりますように」「友達といっぱい遊べますように」「物価が下がりますように」「高学年として活躍したい」といった願い事が発表され、自分以外の人の幸せや健康を願う優しさや自分がこうありたいという思いを願いに託す姿勢が感じられました。

最後に、「七夕まつり」の歌と、橘小学校が7月7日に創立150周年を迎えることをお祝いして校歌を皆が心を一つにして歌いました。子どもたちの願い事すべてが叶う、平和な世の中であり続けてほしい、また、願い事を叶えるために自分も努力する「橘っ子」であってほしいと願います。

また、笹飾りは祇園祭を迎えるお旅所に飾られます。ぜひ、子どもたちの願い事に目を通していただけたらと思います。



班に分かれて飾り付けをしました。



願い事の短冊をくりつけました。



6年生の七夕劇。織姫と彦星の出会いのシーン。



織姫とその友人。熱演です。



1班の飾り付け。



2班の飾り付け。



3班の飾り付け。



4班の飾り付け。